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裏面へ続く

実習報告＠家族ミーティング
初めて家族ミーティングに参加し、実習

報告を発表しました。当日は、参加してく

ださった親御さんにお席への案内とドリ

ンクメニューを見せてお飲み物をお出し

することがありました。緊張しておりまし

たが、ゆっくり丁寧にオーダーを聞くこと

ができ、よかったと思いました。実習報

告の発表も母や他の親御さんがいる中

での発表で、とても緊張しました。ですが、

早口にならないように気を付けて発表す

ることができました。質問も頂き、それに

答えることで自分を再認識できました。

（利用者A）

みなさん、プチSCお疲れ様でした。私
自身2回目の参加となりまして、段々と

みなさんと打ち解けてきた気がします。
もっと仲良くしたいですね。

さて、今回したゲームは、人狼ゲーム
と神経衰弱でしたね。

人狼をして思ったのは簡単なゲームの
方が盛り上がりやすいなと感じました。

なので昼休みにでも、みなさんでトラン
プしましょう! （利用者B）

プチソーシャルクラブ

今回のクイズは前半が3択クイズで、
後半がお絵かきクイズでした。3択クイ

ズの微妙な引っ掛けと、お絵かきクイ
ズの解答はZOOMのチャット機能で早

い者勝ちなので発想力と瞬発力が求
められました。個性的な絵の数々に困
惑しながらあれこれと回答が飛び交い
楽しかったです。景品も結構良いもの
が進呈され、かなり盛り上がった大会
でした。

（利用者C）

クイズ大会＠土曜開所
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年度 就職者数

2019年度 16名

2020年度 6名
17名

就職者からのメッセージ

亀田さんの特別講座は、亀田さんご自身が
発達障害当事者としての視点で、様々なご
経験をもとにお話ししてくださいます。

当事者としての大変な部分、勉強になった
部分などいろいろなことを話されており、共
感する場面が多いと感じました。

発達障害としての特性としての生活のしづ
らさ、苦手なことの多さなど凸凹が多い自身
の経験を上手く伝えてくださいます。

当事者としてどのように工夫してきたのか、
どのようなことで困ったのかを共感する場面

も多く、講座を聞いて、良い経験になりまし
た。 （利用者F）

9月18日に行われた避難訓練

に参加した。今回は、以前の訓
練とは異なり、広域避難場所の
靭公園までは行かず、エンカ
レッジ大阪から災害時避難所
の北御堂までの移動を行った。
短い距離ではあったが、もし、
地震の時に地割れなどが生じ
ると、移動が困難になると思っ
た。災害への備えの一つとして
想像力は必要だろう。

（利用者G）

避難訓練亀田さん特別講座

ご家族様へ
金木犀に銀杏に秋の香りが、冷たくなった空気に溶け込み、
漂う季節となりました。あれだけ暑かった夏から季節が進ん
だことを感じます。この感覚でいくと、あっという間に年末にな
りそうですね（笑） さて、年末恒例のエンカレッジの大望年会。
毎年３つの事業所合同で、利用者さんもOBさんもそしてご家
族もお集まりいただき、楽しいパーティを開催してきたのです
が、今年はコロナの感染防止の観点から、実施を見送ること
になりました。ささやかではありますが、ご利用者のみなさま
とは事業所で楽しい企画を検討予定です。また、ご家族のみ
なさまには、先般9月に実施を致しました「家族ミーティング」
を同様のスタイルで開催予定です。追ってご案内致しますの
で、ぜひともご参加くださいませ。

（所長 高橋亜希子）

編集後記

初めてエンカレ通信の編集長をさせて
いただきました！イラスト担当の方や、
記事執筆の依頼を引き受けてくださっ
た方々のお陰で、こうして皆さんの手
元に届けられて、ほっとしています。
本当に、ご協力ありがとうございまし
た！ （利用者H）

エンカレ通信のデザインを担当する
にあたり、私にデザイン作業ができる
のか不安もありました。しかし始めて
みると、手順書確認や報連相、納期
を守るなど仕事の基本を学ぶ良い機
会になり、充実したものとなりました。

（利用者I）

来月の予定
・11/3：祝日開所
・12/1：ソーシャルクラブ

就職実績
（2020年度10月末現在）

利用状況

（10月末現在）

私は9月18日からA社で勤めます。主に発送
作業を行います。私は1年1か月間エンカ

レッジ大阪にいたのですが、まさかこの期間
で内定が決まるとは心の中で思っていませ
んでした。実習でもいろんな失敗があり、分
からないこともたくさんありましたが、そのた
びに質問することが出来て、きっとそれが内
定への道につながっていったのだと感じまし
た。私は就職する上で今やっていること、分
からないことがあれば質問をすることが大
切だと思いました。

（利用者D）

私はこの度、10月1日付でD社に就職しまし

た。約１年で決まるとは思っていなくてかな

り早く決まったなと思いました。スタッフの皆

様には感謝しております。また、オンライン

面接を何度も経験できたことはとても貴重で

した。利用している方は焦らず自分に合った

会社を見つけて長く働ける環境に決まるこ

とを祈ってます！もちろん自分も長く働ける

ようにやっていきたいと思います！

（利用者E）

おめでとう！


